

坂下地域振興会だより

第24号 平成28年1月28日



新年のご挨拶

会長 正田 建二

坂下地域振興会の皆様、ご健勝にて新年をお迎えの事とお慶び申し上げます。平素、振興会の諸事業に対し、会員皆様の多大のご支援ご協力を頂き、予定通り推進する事が出来ましたことに厚くお礼申しあげます。

尾原親水公園の環境整備事業も一段落し、学生達の花の植栽も今後は紫陽花の木を植え育てていく事になりました。

振興会も新たな事業に取り組む所存であります。むろん、グラウンドゴルフ大会の開催や地区の盆踊り・どんど祭りの支援等は今まで通り積極的に実施してまいります。

平成28年度も、坂下地域振興会の諸事業に対し、会員皆様の変わらぬ、ご支援ご協力を宜しくお願ひ申し上げます。最後に、会員皆様が本年もご健勝で、益々ご活躍されます事を役員一同心より念じて坂下地域振興会の年頭のご挨拶とさせていただきます。



敬老会

平成27年10月24日（土）に向原生涯学習センターみらいにおいて向原地域敬老会が開催されました。

こばと園児によるこばと太鼓、向原高校生徒によるフラダンス、ヒロシマ国際平和文化活動団体認定の広島ジュニアマリンバアンサンブル、保育園児から中学3年生までの12人で構成される郡山子ども神楽団

による神楽などが披露され、敬老会参加者 314 人の皆さんには楽しいひとときを過ごされました。



敬老会の参加受付の様子
向原高校生徒が受付を担当



来賓の方々よりたくさんの
ご祝辞を頂きました。



こばと園児による『こばと太鼓』
年長組が頑張りました！



向原高校生徒による『フラダンス』
心が癒されます (*^_^*)



広島ジュニアマリンバアンサンブルによる
マリンバ演奏、生きる喜びが伝わりました。



郡山子ども神楽団による神楽『戻り橋』
勇壮な舞と奏楽に感動！

いっぷく

国貞山神社 ③

国貞山神社の名前の由来は明らかでない。青山宮司によると、宮ノ下の現在の県道沿い付近に昔、国貞という家があり、神社の地はその家が所有していた山であったと言われる。

高田郡史資料編によると獅子頭について『当村獅子頭の儀は往古国貞と申農家に僧壱人參り寺山岡崎と申所にイヤナギ之木御座候を伐取其家に於て小刀壱本を以彫刻仕候様承伝申候尤右之僧作課をして後何処江去り候哉行衛相知れ不申右ニ付全ク神明之御作と今以申伝候年代之儀相分かり不申候』と記されている。

また、青山宮司によると神社は戦勝の記念に丸山から現在の地に移されたと言われ、ちょうどこの頃毛利氏が坂郷を直轄地としていたことから建立に関わりがあったと考えられるが明らかではない。

また、隋神門については 梁七尺桁壱丈七尺 屋根茅葺 『右当村惣社にて御座候往古毛利家御建立の由或時元就公御出陣の砌此三社にて御能被遊御簾竹御伐せ被遊候由申伝に御座候其以来村中として再興仕候旧記等焼失之由にて年数碇と相分り不申候』と記されている。

グラウンドゴルフ大会

平成27年10月18日（日）
午前9時より、第12回グラウンドゴルフ大会が向原運動広場において開催されました。

晴天に恵まれ暖かい陽射しの中、当日編成された混成チームで、笑顔が絶えることなく和気あいあいと楽しむことができました。



グラウンドゴルフ大会参加の皆さん



しっかりねらいを定めて・・・ドキドキ？



惜しい～～ もうひと押し！

開催にあたり多くの方々のご協力を頂き、誠にありがとうございました。
結果は次のとおりです。

【団体の部】
優勝：6区



団体優勝のカップを受け取る正田さん

【個人男性の部】

優勝：平 正和さん（6区）
2位：冬梅 勇さん（4区）
3位：赤川 吉韶さん（4区）



個人の部入賞の皆さん



やった！！ 思わずガツツポーズ！



みんなで盛り上がりました。楽しかったね！

編集後記

あけましておめでとうございます。
今年はさる年ですね。悪い事は去り、
良い事だけが飛んでくる、そんな年
になるよう期待しています。本年も
どうぞよろしくお願ひ致します。

【広報委員会】
山本富士夫 小野 博明
望月 靖通 桃井 千春
井上 優子 大下 幹成